

Sitzungsprotokoll (WS19 2019_12_06)



Sitzungsbeginn: 13:20 Uhr

Sitzungsende: 14:00 Uhr

Anwesende Mitglieder: Julian Hoßbach, Jonas Schmid, Phillipp Keichel, David Zimmer, Tim Priesnitz, Max Weinmann, Marc Sauter, Moritz Birkhold, Jan Nägele, Fabio Oelschläger, Michel Mom, Benjamin Heinrich, Benjamin Wagner, Patrick Egenlauf, Ilenia Neureuther, Lukas Aigner, Aljoscha Siemer, Michael Ilewicz, Kira Fischer, Nils Groß, Michael Scharwaechter (ab 13:30 Uhr)

- 1 [Formelles](#)
 - 1.1 [Sitzungsleitung](#)
 - 1.2 [Protokollant](#)
 - 1.3 [Tagesordnung](#)
 - 1.4 [Bestätigung des letzten Protokolls](#)
- 2 [Tops](#)
 - 2.1 [Tour de FS:](#)
 - 2.2 [Schlüssel:](#)
 - 2.3 [stuvus-WE:](#)
 - 2.4 [WsW:](#)
 - 2.5 [AK Öffentlichkeitsarbeit:](#)
 - 2.6 [AK Nextcloud:](#)
 - 2.7 [CIP-Pool:](#)
 - 2.8 [Haushaltsanschaffung:](#)
- 3 [Verschiedenes](#)

Formelles

Sitzungsleitung

Michael Ilewicz

Protokollant

Phillipp Keichel, Julian Hoßbach

Tagesordnung

angenommen.

Bestätigung des letzten Protokolls

Protokoll wurde bestätigt

Tops

Tour de FS:

- Unsere FG ist als Tour-de-FS-Stopp eingeplant, verantwortlich ist [Benjamin Wagner](#)

Schlüssel:

- Kommunikationsschwierigkeiten mit Verantwortlichem von der Uni aus, Schlüssel wurden bereits erstellt.
- Schlüssel kosten jeweils 40€ es sind drei verfügbar. Ziel ist die Schlüssel vor allem auf Reserve für Veranstaltungen zu behalten.



Abstimmung Gebäudeschlüssel

"Die Anwesenden stimmen darüber ab, ob die Fachgruppe 3 neue Gebäudeschlüssel kaufen soll.

Ja-Stimmen: 13

Nein-Stimmen: 1

Enthaltungen: 6

Damit ist der Antrag angenommen.



Benjamin Wagner leitet alles für den Kauf der Schlüssel ein

stuvus-WE:

- 3 Leute der FG Physik können gestellt werden
- Wie Workshop-WE, nur von stuvus
- Freiwillige: [Benjamin Wagner](#), [Julian Hoßbach](#), Kira Fischer



Jonas Schmid gibt die Freiwilligen an stuvus weiter

WsW:

- Nächstes Workshop-Wochenende geht vom 17.-19.04.20

AK Öffentlichkeitsarbeit:

- Der AK schlägt eine neue Mailingliste vor um Studierenden nützliche Informationen und Angebote über Praktika/HiWi Jobs etc. zukommen zu lassen. Dies soll die "interne" Mailingliste die sich mit Hochschulpolitischen Dingen beschäftigt, zu entlasten.



Abstimmung Mailingliste

Die Anwesenden stimmen darüber ab, ob der Webmaster (Julian) zusammen mit dem Fachbereich Physik die Mailingliste mit (fast) allen Studierenden verwalten soll.

Ja-Stimmen: 16

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 4

Damit ist der Antrag angenommen.

AK Nextcloud:

- Prinzipielle Ordnerstruktur besteht

CIP-Pool:

- Einige Programme laufen nur über die Macs und nicht auf Linux
- Die Suche nach Lösungswegen werden in den neuen AK CIP-Pool verlagert.
- Interessenten: [Unbekannter Benutzer \(milewicz\)](#), [Unbekannter Benutzer \(mbirkhold\)](#), [Max Weinmann](#), [Fabio Oelschläger](#)
- Der Termin folgt

Haushaltsanschaffung:



Abstimmung Haushaltsanschaffung

Die Anwesenden stimmen über die Anschaffung neuer Fließdecken ab.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Weiterhin wird über die Anschaffung einer Schreibtischlampe abgestimmt.

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 1

Damit ist der Antrag angenommen.



Unbekannter Benutzer (milewicz) kümmert sich um die Anschaffung der Fließdecken und der Schreibtischlampe.

Verschiedenes

- Der Drucker funktioniert prinzipiell wieder, bei Versagen einfach Neustart
- Es wird nach neuen Möbeln gesucht, darunter neue Stühle, Decken, eine Schreibtischlampe
- Weihnachtsgeschenke für jeden (in die Liste in der Fachschaft wenn gewollt eintragen)

- Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.